
Einfach zwangsversetzt nach Köpenick: 

Wir wollen unsere alten  
DHL-Paketboten wieder haben 
 

Weshalb zerstört die Deutsche Post / DHL jahrzehntelange persönliche 
Kundenkontakte? Weshalb wird uns die Erfahrung der alten Tempelhofer 
Paketboten mit über 20 Berufsjahren genommen? Warum hat man „unsere“ 
Boten ohne erkennbaren Grund einfach nach Köpenick zwangsversetzt? 
 
Ohne deren Erfahrung ist das Pensum nicht zu schaffen!  

Achten Sie deshalb auf die Unterschriften-Sammlung 
Mehr Infos auch unter www.in-tempelhof.de 
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